



Sommaire du Numéro d'Août ;

De l'objet et de la fin de l'Adoration du T. S. Sacrement. — L'Idéal du Prêtre. — La dévotion au Précieux Sang. — Admirable dévotion d'un Prêtre. — De la rénovation des saintes espèces. — Réponses liturgiques.

DE L'OBJET ET DE LA FIN DE L'ADORATION EUCHARISTIQUE

Pour bien comprendre la nature d'une vertu, les devoirs qu'elle impose, quels actes elle doit inspirer et dans quel esprit on les doit accomplir, il faut en connaître le plus clairement possible l'objet et la fin.

Quel est donc l'objet, quel est le but de l'Adoration du Très Saint Sacrement ?

L'Adoration a un triple objet et se doit considérer sous un triple rapport : c'est d'abord Notre-Seigneur Jésus-Christ, qu'elle doit honorer sous les voiles eucharistiques ; c'est ensuite l'âme de l'adorateur, qu'elle doit sanctifier ; c'est enfin le prochain, qu'elle doit assister et aider, particulièrement dans cette forme, la plus excellente de toutes, qui est la sainte Église.

I. — Que Notre-Seigneur Jésus-Christ, véritablement présent au Très Saint Sacrement, ait tous les droits à être adoré, c'est ce que proclament à l'évidence sa Divinité, avec toutes ses